

# TENNIS INFO n° 50

Etaient présents sous la présidence de Christian MALARD : Daniel DENEVERS, Christophe DRION, Jean-Marc COURJAN, Thierry DELOZANNE, Pierre et Christophe FAZILLEAU.

## ASSEMBLEE GENERALE

Notre assemblée générale se tiendra le samedi 29 septembre prochain à la salle Volan de Pleurs à 18 heures.

A partir de 16 heures, une permanence sera tenue afin que vous puissiez régulariser vos licences 2008 (qui seront souscrites cette année directement par Internet sur le site de la Fédération Française de Tennis).

Afin de compléter le bureau, nous faisons appel à toute personne motivée et désireuse de faire avancer son club vers la réussite. Que toutes les personnes volontaires appellent Christian MALARD au : 03.26.81.07.42 avant le 26 septembre au plus tard.

Tarifs des licences pour la saison 2008 (inchangés par rapport à ceux de 2006 et 2007) :

Adultes	:	<b>60 €</b>
Jeunes	:	<b>30 €</b>

Les tarifs des cours 2008 restent également inchangés par rapport à la saison 2006 et 2007, à savoir :

Adultes	:	<b>75 €</b> la 1 <sup>ère</sup> heure de cours / semaine
		<b>75 €</b> chaque heure hebdomadaire supplémentaire avec un moniteur B.E.
		<b>20 €</b> chaque heure hebdomadaire supplémentaire avec initiateur
Jeunes	:	<b>55 €</b>
Mini-tennis	:	<b>30 €</b>

Les cours reprendront le lundi 1<sup>er</sup> octobre 2007.

## SITE INTERNET

Nous vous rappelons l'adresse de notre site Internet : « [www.tclavaure.fr](http://www.tclavaure.fr) ».

Nous vous invitons, lors d'un passage sur ce site, à laisser votre adresse E-mail afin d'être automatiquement prévenu lors de la mise en ligne de tout nouvel article, photos, ...

L'Internet est un extraordinaire moyen de communication et d'information d'une très grande rapidité mais à la condition que chacun d'entre nous se connecte très régulièrement ou bien s'inscrive en laissant son adresse mail afin d'être informé des nouveautés.

Dorénavant, de nombreuses informations, urgentes ou non, passeront par ce vecteur de communication, alors utilisez-le car notre ami Pierre HOYON s'est donné beaucoup de mal à créer cet outil ; il ne nous reste plus qu'à l'utiliser encore plus !

Prochaine réunion : le jeudi 4 octobre 2007 au club house.

Le Bureau